

B LaVo GJH 1 Sascha Meier

Tagesordnungspunkt: 3.e) Ein nicht stimmberechtigtes Mitglied für die Grüne Jugend (Landesvorstand)

Kreisverband:
Offenbach Stadt

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

hiermit bewerbe ich mich auf den Platz des nicht stimmberechtigten Mitglieds für die GRÜNE JUGEND Hessen im Landesvorstand.

Ich bin seit zwei Jahren Mitglied des Landesvorstandes der GRÜNEN JUGEND Hessen und aktuell Landesvorsitzender. Zudem bin ich Mitglied des Kreisvorstandes von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Offenbach Stadt.

Die Klimakrise, der Rechtsruck, das Bangen um die Zukunft Europas, Konflikte zwischen Bürger*innenrechten und Digitalisierung. Diese Aspekte politisieren junge Menschen. So wird deutlich: die Beteiligung von ebendiesen in der Zivilgesellschaft und in der Politik ist wichtig und sie ist wirkungsvoll. Junge Menschen kämpfen nicht nur für mehr Klimaschutz, sondern auch für bessere Arbeits- und Bildungsmöglichkeiten. Junge Menschen treten ein für mehr gesellschaftliche Teilhabe und kämpfen für ein sozialeres und ökologischeres Europa. Diese Werte teilen sie mit unserer Partei. Um die Teilhabe an politischen Prozessen zu ermöglichen, müssen Strukturen geschaffen werden, die die GRÜNE JUGEND, vor Ort eng mit BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zusammenarbeiten lässt, um diese jungen Leute für uns, als vielfältige und feministische Partei, zu begeistern.

In den nächsten zwei Jahren möchte ich deshalb die Zusammenarbeit zwischen der GRÜNEN JUGEND und der Mutterpartei vorantreiben. Dabei möchte ich Themen der jungen Menschen in die Partei tragen und meine Schwerpunkte - Bildbildungspolitik, Soziales und Ökologie – in den Landesvorstand einbringen.

Bereits zur Landtagswahl hat die Grüne Jugend gezeigt, dass sie sich mit Kraft für die Belange der jungen Generation einsetzt. Junggrüne Forderungen haben ihren Weg in den Koalitionsvertrag gefunden. Genau dort möchte ich auch als Mitglied des Landesvorstand von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hessen anknüpfen. Denn junge Menschen sprechen uns ihr Vertrauen aus, weil wir die besseren Antworten auf die zukünftigen Herausforderungen haben. Nicht umsonst sind wir die beliebteste Partei bei jungen Menschen.

Dieser Zuspruch birgt dabei Herausforderungen und auch Verantwortung. Ich möchte mich im Landesvorstand dafür einsetzen, dass wir laut und deutlich vermitteln, dass wir, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hessen, die einzige Partei in Hessen sind, welche sich für die Zukunft des Planeten und den gesellschaftlichen Zusammenhalt einsetzt und wir offen sind für neue Mitglieder, die sich bei uns engagieren möchten. Ich möchte mit euch gemeinsam über zukünftige grüne Politik debattieren und den Austausch mit euch und anderen uns nahestehenden Gruppen und Bewegungen vorantreiben.

Euer Sascha

Geboren:
1997



Mitglied seit:

2016

Beruf:

dualer Student (BWL) REWE Group

Politisch:

Seit 2017: Kreisvorstandsmitglied BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Offenbach Stadt

Seit 2018: Mitglied des Landesvorstandes, queerpolitischer Sprecher und anschließend

Landesschatzmeister der Grünen Jugend Hessen,

Seit 2019: Landesvorsitzender der GRÜNEN JUGEND Hessen